

BIG ISSUE

Renovasi Rumah Anggota Tak Layak Huni, Ini Pesan Kapolres Tuban

Achmad Sarjono - TUBAN.BIGISSUE.ID

Jul 1, 2023 - 15:59



TUBAN - Wujud Kepedulian Kapolres Tuban pada Hari Bhayangkara ke-77 kepada anggotanya diwujudkan dengan melakukan renovasi rumah milik salah satu Aparatur Sipil Negara (ASN) Polres Tuban Pengda I Gatot Efendi.

Renovasi dilakukan di rumah kecil milik anggota Satbinmas Polres Tuban yang terletak di gang dondong kelurahan Gedongombo kecamatan Semanding kabupaten Tuban itu karena dianggap tidak layak Huni.

Usai di renovasi, penyerahan rumah kepada Pengda I Gatot ditandai dengan pemotongan pita dilakukan oleh Kapolres Tuban AKBP Suryono, S.H., S.I.K., M.H., didampingi ketua Bhayangkari cabang Tuban Ny. Pury Suryono serta pejabat utama, Sabtu (01/07/23).

Ditemui usai Penyerahan, AKBP Suryono menyampaikan bahwa kegiatan ini adalah salah satu bentuk kepedulian dari kesatuan untuk meringankan beban anggotanya yang merupakan bagian rangkaian peringatan hari Bhayangkara ke-77 tahun 2023.

"Pada hari Bhayangkara ke-77 ini kita lakukan bedah rumah salah satu anggota kita yang memang tadinya kurang layak Insyaallah sekarang menjadi lebih layak" Terang orang nomor satu di Polres Tuban itu.

Suryono menambahkan bahwa kegiatan tersebut merupakan sumbangsih daripada seluruh keluarga Polres Tuban, kepada Gatot ia berharap agar rumah yang telah direnovasi itu bisa dijaga dan dirawat dengan baik "Semoga ini semua dapat bermanfaat bagi pak Gatot bersama keluarga" pesan Suryono kepada Gatot.

Dalam kesempatan itu AKBP Suryono juga menyampaikan harapannya di ulang tahun Bhayangkara ke-77 ini kedepannya Polri bisa lebih baik dalam melaksanakan tugasnya "Tambah dicintai dan dekat dengan masyarakat dalam menciptakan Kamtibmas maupun penegakan hukum di wilayah kabupaten Tuban" Tutupnya.

Sementara itu Gatot Efendi merasa bersyukur serta mengucapkan terimakasih atas kepedulian keluarga besar Polres Tuban yang di wujudkan dengan merenovasi rumah yang menjadi tempat tinggalnya.

"Terimakasih pak Kapolres dan jajarannya atas Kepedulianya, semoga di hari Bhayangkara yang ke-77 ini Polri semakin dicintai dan dekat dengan masyarakat" Ucap Gatot.